



**Le virus a reculé, mais il n'a pas disparu.
Il nous faudra pour longtemps
encore vivre avec lui,
respecter les règles de distance
physique, veiller à l'évolution de l'épidémie
pour nous préparer au cas
où elle reviendrait avec plus de force.**

**Notre Conseil se réunit régulièrement
Pour nos réunions, nous cherchons des
solutions pour respecter les mesures
Gouvernementales**

**Et si nécessaire nous ferons des
visio-conférences
pour garder le contact**

SAUVEZ DES VIES RESTEZ PRUDENTS



Se laver régulièrement
les mains ou utiliser
une solution
hydro-alcoolique



Tousser ou éternuer
dans son coude ou
dans un mouchoir



Se moucher dans
un mouchoir à usage
unique puis le jeter



Éviter de se toucher
le visage



Respecter une distance
d'au moins un mètre
avec les autres



Saluer sans serrer
la main et arrêter
les embrassades



**En complément de ces gestes,
porter un masque quand la distance
d'un mètre ne peut pas
être respectée**

COMITE COTE D'AZUR



Belle réunion chez Dany et son mari qui avait organisé avec talent cette soirée

Le jardin nous a permis de respecter les règles gouvernementales et nous avons travaillé .au bord de la piscine sur l'organisation de nos rencontres durant cette fin d'année

Nous avons eu un beau reportage que nous a fait Claudine dont quelques images sont reportées pour notre Conseil

Cette réception était une réussite
Merci à notre amie Dany et à son mari
Michel de nous avoir reçues si gentiment



Jeudi 10 septembre 2020 Royal St Mart



Béatrice Carrot Dulac nous avait installées dans le jardin pour l'apéritif et le diner qui suivit

Bonne ambiance dans ces deuxièmes retrouvailles

Nous étions nombreuses et heureuses de se retrouver autour d'un diner en plein air Thiers et l'Allier étaient bien représentées

Nous avons informé des évènements passés

Monaco : Premier prix du Concours de musique attribué à la France et l'Auvergne avec la première place

Notre candidate était Mali Lacroix

Le sujet pour 2021 est un concours de photos sur le thème « un arbre qui raconte son histoire » Pour la France nous avons choisi un arbre devant l'Eglise d'Oradour s/ Glane

Nos Représentantes nouvelles pour Madagascar et la Guadeloupe Nicole Roskam prend la représentation de l'Aquitaine

Assemblée Générale Mondiale Nos profonds regrets pour cette Annulation Deux ans de travail annihilés avec le covid 19

Des nouvelles du Cercle Business qui faisait, ce même jour, une conférence « comment communiquer face à la camera » à l'amphithéâtre de Turing 22 organisée avec Audrey Pouchol

Nos projets à pour les réunions du Comité Auvergne dans la mesure du possible

Le 15 Octobre, le 19 Novembre, le 17 Décembre ?..... la journée de la femme, l'Assemblée Générale Mondiale, nos 20 ans, le déplacement à Monaco, et autres

Etudier une fabrication de masques lavables « FLM »

Un travail sur des thèmes choisis ce soir par Agnès Valleix, Chantal Charmat, Edith André et Edith Montmory « Nous vivrons autrement » « précisions sur le covid 19 » « le monde associatif et les réseaux sont des dynamiteurs sociaux » Sont-ils reconnus ? Merci à Elles de cet engagement



Le Bureau, avec ses participantes masquées, a travaillé sur les modifications apportées du fait de l'annulation de l'AGM, de nos travaux durant le confinement dont le document sur nos « 20 ans » a été présenté et sera adressé à toutes nos nombreux téléphones à nos Présidentes et adhérentes, l'annulation de l'AGM, les remboursements, et l'organisation de l'association avec les mesures à respecter pour garder le contact et se réunir



COMITE AVEYRON MIDI-PYRENEES

Comité Aveyron Midi Pyrénées
Présidente
Colette CAMBOURNAC

**Il ne faut avoir aucun regret pour le passé
Il ne faut avoir aucun remords pour le présent
Mais il faut avoir une confiance inébranlable
Pour l'AVENIR.
Paroles de sagesse !**

Chères Amies Une réunion de bureau en Mai a permis de faire le point sur notre trésorerie, annoncer un changement de banque car la Caisse d'Epargne nous retenait trop de frais alors qu'il n'y avait que peu d'opérations. **Merci à Geneviève, notre trésorière**, qui s'est chargé du transfert au Crédit Agricole de BOURRAN, pas une sinécure ! Il a aussi été question du report de l'astrologue Fanchon PRADALIE ; sont également prévues, une visite d'atelier d'Art à Bel Air et une sortie autour de Montauban , au cours de l'automne prochain.

Il faut surtout retenir la présentation de notre Association au KRILL en partenariat avec les AVF le **vendredi 6 novembre prochain de 18h30 à 20h30**. C'est Catherine qui préparera un power point. Elle a déjà réalisé notre annuaire **FLM- Aveyron**, original, joli, pratique, on peut la remercier pour ce gros travail.

Il reste à choisir une date pour nos retrouvailles, avant les départs en vacances !



Nous garderons un bon souvenir du goûter dans mon jardin, point d'orgue du premier semestre bousculé par les événements sanitaires .Même si ce n'était pas le jardin de Monnet ni celui de Renoir il servit de cadre privilégié pour la distraction et le plaisir.

Depuis le matin je guettais les nuages amassés qui se faufilaient pour cacher le soleil, mais pour notre bonheur, à partir de 16 heures il gagna la partie. Des photos, prises à la volée, commémoreront ce bel après-midi, même si notre effectif n'était pas complet.

DES NOUVELLES DU CERCLE BUSINESS FEMMES LEADERS



LE JEUDI 10 SEPTEMBRE dans l'Amphithéâtre de TURING 22
le CLUB BUSINESS s'est réuni autour de CORINNE CHARLAT
Coach en image et développement de soi
Comment communiquer efficacement face à la caméra ?

- Améliorer son image lors des sessions de visioconférences ?
Réaliser des vidéos pour digitaliser une partie de votre expertise
-les 7 clés qui feront la différence et aident à adopter une attitude beaucoup plus naturelle et professionnelle devant la caméra.



Femmes Leaders en Action

Comité Côte d'Azur

avec sa présidente France Barrat et

Var Dialogue

Présidente
Dominique Blanc

Elles œuvrent ensemble
sur de nombreux sujets



Var Dialogue a reçu Jean-François Collombier président de la maison de l'Europe à Gap qui couvre les

territoires des Hautes-Alpes et des Alpes-de-Haute-Provence Il est également. Secrétaire général adjoint de la chambre des métiers . C'est Maryse une anglaise en résidence secondaire à Six-Fours et membre de notre association qui nous a reçues chez elle. Très belle soirée Jean-François Colombie nous a parlé de toutes ses activités autour de la thématique européenne Dominique Blanc présidente de var dialogue à félicité les membres d'autant d'activité : réception d'Arnaud ruelle de Dominique Jongbloed , visite de la Maison du Patrimoine réhabilité Ollioules Et pour terminer repas avec Jean-François Collombier On a bien sûr parlé d'Europe.

Métropole VIE LOCALE

